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24 марта в г. Красноярске стартовал командный Кубок Мира по
вольной борьбе. Нам он может быть интересен в первую очередь
тем, что в нем участвуют два чеченских спортсмена в сборной
России: Джамал Отарсултанов и Заур Ботаев.

На первую встречу с командой Грузии в весовой категории 55 кг
от российской команды был заявлен Отарсултанов. Джамал выиграл
свою  схватку  с  грузинским  атлетом  также,  как  и  все  его
товарищи по команде. Сборная России одержала победу с сухим
счетом 7:0.

Во  втором  матче  группового  турнира  с  командой  Украины,  в
российской сборной помимо Отарсултанова появился и Заур Ботаев
в весовой категории 66 кг. Оба наших спортсмена показали себя
молодцами, выиграв свои поединки с украинскими борцами. «Я
старался не просто победить украинца Леонида Базана, а сделать
это  красиво,  –  сказал  Заур  Ботаев.  –  Я  ведь  живу  в
Красноярске,  хотелось  порадовать  родную  публику  зрелищной
борьбой – и кажется, у меня получилось».

Сегодня сборная России встретится со сборной Ирана в борьбе за
первое место. Иранцы в своей подгруппе победили команды США и
Узбекистана и намерены дать бой россиянам. “В Иране вольная
борьба  набирает  очередной  виток  популярности,  –  говорит
старший тренер сборной Ирана Таги Акбармежи агенству “Весь
спорт”. – В сборной появилось много молодёжи, в каждом весе
серьёзная конкуренция. Это приносит свои плоды – Иран выиграл
Кубок мира-2006, занял второе место в общекомандном зачете на
чемпионате мира в Китае. Месяц назад у нас прошёл национальный
чемпионат,  победители  которого  завоевали  право  вступить  в
Красноярске. Обе схватки группового этапа Кубка мира носили
для нас принципальный характер. Сами знаете, какие у Ирана
отношения  с  США  –  настраивать  борцов  на  эту  схватку  не
пришлось. А Узбекистан – наш главный соперник на чемпионатах

https://wsport.su/kubok-mira-po-volnoj-borbe/


Азии. Знаю, Россия хочет выиграть Кубок мира после долгого
перерыва, но завтра мы дадим им настоящий бой”.

Впрочем,  наш  знаменитый  соотечественник  Бувайсар  Сайтиев
уверен, что сборная России выиграет с огромным счетом: «Счет
матчей сборной России с командами Грузии и Украины – 7:0 и 7:0
– говорит сам за себя, – сказал Бувайсар Сайтиев агенству
“Весь спорт”. – Все ребята борются хорошо, выделять кого-то
особенно  не  хочу  и  не  буду.  Конечно,  надо  признать,  нам
немного  повезло  с  жеребьевкой.  Ковер  сегодня  показал,  что
команды Узбекистана и США, не говоря уже о сборной Ирана,
посильнее грузин и украинцев. Для меня, кстати, удивительно,
что Иран привез почти основной и очень мощно подготовленный
состав. Кубок мира никогда не относился к важнейшим турнирам,
и для сборной России в этом году стал таким только из-за того,
что  мы  проводим  его  у  себя  дома,  в  Красноярске.  Впрочем,
несмотря на всю мощь иранцев, завтра в финале наша команда
победит с крупным счетом. Будет если не 7:0, то очень близко к
нему». Сам Бувайсар не участвует в турнире из-за травмы шейных
позвонков,  но  активно  работает  в  оргкомитете  соревнований,
общается с журналистами.

Главный тренер сборной России Дзамболат Тедеев очень рад, что
россияне в финале встретятся с иранцами. У них старые счеты и
он горит желанием наказать иранцев, которые несправедливо (по
мнению Тедеева) забрали у россиян Кубок Мира в прошлом году.
«К сожалению, в борьбе иногда бывает – хозяева пересматривают
регламент турнира «под себя», – посетовал Дзамболат Тедеев
Агенству “Весь спорт”. – В прошлом году Кубок мира проходил в
Иране. Это командный турнир, на нём, прежде всего, учитываются
победы. А иранцы решили определять победителя матчевых встреч
по сумме очков, набранных борцами. Сделано это было против
нас. Россия боролась в одной группе с Ираном, но из-за того,
что  Заур  Ботаев  не  взвесился,  мы  выступали  не  в  полном
составе. Мы победили иранцев, но они стали считать набранные
очки, и так как Ботаеву засчитали поражение 0:5, вышли на
первое  место  в  подгруппе.  На  Кубке  мира-2006  сразу  три



российских борца победили в индивидуальных зачётах, но сборная
заняла – только четвёртое место. Понятно, что и я, и все
ребята буквально жаждали встречи с иранцами в Красноярске. Эта
встреча случится завтра, и очень хорошо, что – в финале. Ребят
особенно  настраивать  не  нужно  будет  (улыбается).  Если
серьезно, Иран привез очень хорошую команду. В финале придется
непросто.  Но  я  ни  секунды  не  сомневаюсь,  что  мы  уверенно
победим.  Причем,  победим  честно,  на  ковре,  а  не  за  его
пределами, с помощью каких-то манипуляций».


